OPTICON

PRESSEINFORMATION

Ihre Experten für Optik und Hörakustik

Zwei Pensionsantritte bei Opticon

Professor Steller übernimmt Controlling

Wels, 22. Dezember 2023

Wir schreiben das Jahr 1989, als sich zehn selbständige Optiker zusammentun und die Opticon Einkaufs- und Marketinggemeinschaft gründen. Einer davon ist der Eisenstädter Günter Hengge, der nun in den wohlverdienten Ruhestand tritt und seine Anteile den anderen Gesellschaftern überträgt, wie bei der Generalversammlung (GV) Mitte November entschieden wurde. "Die Opticon Handels GmbH hat sich schnell zur größten Kooperation von Optik- und Hörakustikfachbetrieben entwickelt. Der Zusammenschluss damals war genau die richtige Entscheidung, um gut für die Zukunft gerüstet zu sein", sagt Hengge. "Mit viel persönlichem Engagement und Herzblut haben wir Opticon aufgebaut. Dabei behielten wir stets im Auge, dass unsere Mitglieder der wichtigste Bestandteil sind." Derzeit sind rund 200 Partnerbetriebe unter Opticon vereint, die somit eine starke Gemeinschaft auch gegenüber den Handelsketten bildet.

Günther Hengge war zwar mit Herz und Seele Optiker, freut sich aber dennoch auf seinen neuen Lebensabschnitt.



Bild 1 v.l.: Martin Decker - Günther Hengge – Joseph Gaertner:

Opticon-Gründungsmitglied Günther Hengge (Mitte) legt seine Gesellschaftsanteile nach 34 Jahren wegen Pensionierung zurück. Die Geschäftsführer Martin Decker (links) und Joseph Gaertner würdigen sein herausragendes Engagement für die Einkaufs- und Marketinggemeinschaft.

25 Jahre lang hatte Lambert Stolz als externer Controller die Zahlen bei Opticon über. Die offizielle Ehrung anlässlich seiner Pensionierung fand im Zuge der Generalversammlung statt. Seine Aufgaben wird künftig Univ.-Prof. Dr. Marcel Steller, Professor für Financial Auditing, Institut für Unternehmensrechnung und Wirtschaftsprüfung, Johannes Kepler Universität Linz übernehmen.

OPTICON

PRESSEINFORMATION

Ihre Experten für Optik und Hörakustik



Bild 2 v.l.: Martin Decker - Controller Lambert Stolz - Joseph Gaertner

Seit 25 Jahren hatte Controller Lambert Stolz (Mitte) aus Innsbruck die Opticon-Zahlen im Griff, bevor er nun in den wohlverdienten Ruhestand tritt. Die Geschäftsführer Martin Decker (links) und Joseph Gaertner bedanken sich für die jahrzehntelange hervorragende Zusammenarbeit.



Bild 3 v.l.: Die Opticon Gesellschafter

Die Gesellschafter der Opticon Handels GmbH (v. l.): Wolfgang Janner, Wolfgang Höfer, Johann Höfer, Günther Hengge, Helga Köle, Michaela Tscherny und Joseph Gaertner.

Fotos honorarfrei, Fotonachweise: OPTICON

Über OPTICON Handels GmbH

OPTICON – Die Kraft der Gemeinschaft beflügelt den Erfolg des Einzelnen. Das oberösterreichische Unternehmen mit Sitz in Wels unterstützt seit 34 Jahren eigenständige Optik- und Hörakustikbetriebe in ganz Österreich. Vom Einkauf über das Marketing bis hin zu strategischen Fragen der Unternehmensführung begleitet OPTICON mehr als 200 Partnerbetriebe von Bregenz bis Eisenstadt.

OPTICON bietet die Vorteile einer Einkaufs- und Marketinggemeinschaft mit einem breiten Ausbildungsangebot bis hin zur Unterstützung bei der Nachfolgeregelung für Partnerbetriebe ab. Damit sorgt OPTICON als Marktführer für eine kontinuierliche Weiterentwicklung der österreichischen Optik- und Hörakustikbetriebe. OPTICON beschäftigt aktuell zwölf Mitarbeiter.

Rückfragen-Kontakt zur Presseinformation: Opticon Handels GmbH

Josef Haider, MSc Leitung Marketing

E-Mail: haider@opticon.co.at Tel.: +43 660 701 48 75